

園長だより

新年度を迎えて

園長 飯野光世

園庭の小さな桜が満開となりました。みなさん、入園進級おめでとうございます。
新しい16人のお友達をお迎えし、71人のお友達で保育園がはじまります。

保育園では国が定めた「保育指針」に則り、保育計画のもとカリキュラムを立て保育を進めます。

子どもの発達には個人差がありますので、長い目でお子様の成長を見守って頂きたいと思えます。

連日ニュースで新型コロナウイルス感染症の報道がなされています。手洗い、うがい、三つの密を避けるなど出来る事から実践してゆきたいと思えます。

その他免疫力の向上も大切ではないでしょうか。早寝早起きなど日常の生活習慣の確立、体力のないお子様の朝食は重要です。朝食をとらないお子様は午前中から元気がなく、機嫌が悪いです。朝ご飯をちゃんと食べさせてください。

お子様の初めての集団生活にご不安があるかと存じます。

保育園での多くの経験のなかから、学習することができることと存じます。

毎日楽しく登園できるようご協力をお願いします。

私ども職員は、保育園で過ごすこの時期、お子様にとって人間形成の基盤づくりに大切な期間であることとともに、子どもの最善の利益と、福祉の増進を図ることを自覚し、73期目の年度、初心に立ち返り日々保育に努力いたします。ご協力をよろしくお願い申し上げます。

昨今の新型コロナウイルス感染症拡大にともない、園児の健康管理は大変重要です。お子様の体調管理はもとより、ご家族の体調管理に充分ご配慮いただき、安全、安心な集団生活を過ごしたく存じます。

一年間よろしくお願い申し上げます。

